



Du fait des travaux urgents de maintenance qui auront lieu à la centrale hydroélectrique de Songloulou du 09 au 11 avril 2022, Eneo apprend que toutes les régions du Réseaux interconnecté Sud (RIS) devraient connaître de sérieuses perturbations dans l'alimentation en énergie électrique durant la période des travaux.

« Des travaux urgents de maintenance auront lieu à la centrale hydroélectrique de Songloulou du 09 au 11 avril 2022, avec risque de perturbation de la continuité de l'alimentation ». Le message signé de la Communication d'Enéo a été rendu public ce 8 avril 2022 et fixe la durée des travaux entre ce samedi à 5h et lundi à 18h.

L'entreprise de distribution de l'énergie électrique explique que *« ces travaux préalablement prévus en janvier et reportés du fait de la CAN, visent à renforcer la disponibilité du parc de production afin de garantir une meilleure qualité de service »*. En prévenant que ces travaux *« vont accentuer les contraintes actuelles du système électrique qui limitent l'offre énergétique dans l'ensemble du réseau interconnecté sud (RIS) »* qui est alimenté en partie par le barrage hydroélectrique de Songloulou.

Aucune région du RIS ne semble a priori épargnée par ce noir qui couvrira l'ensemble des six régions du RIS : Centre, Sud, Ouest, Sud-ouest, Nord-ouest, Littoral.